

デイサービスセンター

季節の作品づくり

コロナ禍において、ソーシャルディスタンスを保ちながら、季節に合わせた作品づくりに取り組んでおります。一例ですが紹介したいと思います。作品の中では、一つひとつが集まって仲良しグループです。



今年もよろしくお願ひいたします。

餅つき大会

年末に、毎年恒例の餅つき大会を行いました。

今回は感染対策のため少人数で実施し、他の利用者様にはリモート中継で楽しんでいただきました。つきあがったお餅は各ユニットで利用者様と一緒に丸めました。つきたてのお餅はやっぱり格別で、皆さん美味しいように召し上がってくださいました。



滅菌スリッパ BOX を設置しました！

信楽荘家族会より助成をいただき、感染症対策備品として、「滅菌スリッパ BOX」と「非接触体温計」を購入しました。滅菌スリッパ BOXとは、殺菌灯が点灯しスリッパの殺菌を行うシーブボックスです。職員一同大切に使わせていただき、より一層感染予防に努めたいと思っております。家族会の皆様ありがとうございました。



信楽荘 facebook 隨時更新！

いいね！
よろしく
お願いします！



おせち料理とお雑煮、鯛のじょうよ蒸して新年のお祝いです。
「鯛はやっぱり美味しいなあ」と大変喜んでいただきました。



お聞かせください。
またご意見、ご感想等を
お届けできればと考えてい
ます。今後も利用者様の笑顔を
お届けできるよう考えてい
ます。今回の老寿は、感染予防
を中心として掲載させてい
ただきました。

信楽荘広報委員会

ろうじゅ
第71号

第71号



新年明けましておめでとうございます。ご利用者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様には健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は大変お世話になり、心からお礼を申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症対策に明け暮れた一年となりました。職員一同が感染防止対策に取り組む中、利用者様にはご不便をおかけすることもあり、申し訳なく思っております。また、ご家族様にも面会の制限など、ご理解をいただいておりますこと、感謝しております。感染防止対策は、今後も継続して参らなければなりませんが、一刻も早く終息し、利用者様が普段の生活に戻ることを願っております。

本年も、職員一同、コロナ禍でも利用者様が楽しんでいただける活動を模索しながら精一杯頑張って参りますので、今後ともご支援、ご協力の程お願い申し上げます。

社会福祉法人信楽福祉会 特別養護老人ホーム信楽荘
施設長 今井正弘

社会福祉法人 信楽福祉会

Welfare じがらき
-共に笑い
伴に生きる-

- 特別養護老人ホーム 信楽荘
- 信楽荘ショートステイサービス
- 信楽荘デイサービスセンター(通常型)
- グループホーム笑楽
- 信楽荘居宅介護支援センター

〒529-1803 滋賀県甲賀市信楽町牧1159番地
TEL 0748-83-1313 FAX 0748-83-1743
E-mail for-you1@zeus.eonet.ne.jp



ホームページ 信楽福祉会
<http://www.shigaraki-itsuki.com>



グループホーム 笑楽



寿司会



クリスマス会



ドライブ



紅葉見学



文化祭

ホームふらわあ

鍋会



12月に、クリスマスと忘年会をかねて鍋会をしました。
利用者さんと一緒に食材の準備から始め、美味しいお鍋ができました。
皆さんとても喜ばれ、職員も一緒に楽しい時間を過ごしました。

ショートステイたんぽぽ



手作りのたんぽぽ神社



初詣に行きたいところですが、外出できないため、たんぽぽ神社を台から手作りしました。それぞれが願い事を書き、奉納されました。
願いが叶いますように・・・。

ユニット 大樹

お寿司パーティー

手作りの
お寿司です☆



おひさまカフェ

食べ切れる
かなあ?



クリスマス忘年会

メリーカリスマス!!

お正月



おせち料理と
お雑煮を
召し上がって
いただきました。



初詣に
行けないので、
ユニット内で
お茶会を開催
しました。

ユニット 青空

12月26日
ケーキを作りました

今年は餅つき大会をリモート中継し、テレビで
楽しんでいただきました。
出来たてほやほやのつきたてのお餅を美味しいように
召し上がってくださいました。

12月20日
餅つき大会



ツリーは何処が
良いかなあ。
よし！ここや！



おせちも食べて、
ちょっとといっぷく
やなあ

ご家族や知人からの年賀状を見て、
ほっこりとされていました。

ユニット 煌き

12月23日
クリスマスケーキ作り

皆さんにフルーツを切ってもらい
盛り付けをしていただきました。



皆さんと一緒に書き始めました。

普段筆を持たれない方や、
職員が手を添えると、
ご自分の思いを紙に綴られました。

1月1日
書き初め

